
駅前道路の整備について、前回から引き続き話し合いを

進めています。 

今回の主な議題は、「車止めを設置するかどうか」とい

うことでした。参加者からは「だんじりが通れるように」

との声が多く、取り外し可能な車止めを設置することに決

まりました。今後は、警察などの関係者の方と協議を始め

ていきます。

参加者からの主な意見 

日付：令和5年2月 6日(月) 

場所：道明寺会館 

参加者：10名 

１．駅前道路について 
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２．案内サイン計画について 

道明寺駅周辺エリアの回遊性を高めるために、案内サインの計画を進めています。今回は、

「案内の誘導方法」、「サインのデザイン」について話し合いを行いました。 

（案内の誘導方法） 

車止めを
設置します

（整備検討の範囲） 

●案内の誘導方法 

『「道明寺駅」、「土師ノ里駅」、「応神天皇陵古墳 観光バス案内所」が観光客の出発地にな

る』という参加者からの意見を受け、そこから2キロメートルの範囲を中心に、観光資源を

案内することに決まりました。 

・違法駐車を防止するために植え込みを設置

した。その経緯を考えると、車止めは必要

である。 

・だんじり祭りは日が決まっていて、前もっ

て準備できる！ 

・通勤・通学者の安全は大切！ 



３．商店街の賑わい形成等について 
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参加者 

大募集!
学生さんの参加も

歓迎します！ 

新規の会員、整備内容へのご意見をお待ちしております！ 

今後の協議会予定 

次回の協議会は、今年度の最終回としていままでの話し合いをまとめていきます。 

   日付：令和５年３月 

参加者からの主な意見 

４．道明寺まちづくり協議会から 

道明寺まちづくり協議会の弘法大師御休石改修部会で、御

休石の建物の改修を計画しています。改修費の寄付のご協力

をよろしくお願いします。 

弘法大師御休石

（デザインを統一したサインのイメージ）

駅前道路・宮前道路の整備に合わせて、商店街の賑

わいをどうつくっていくのかについて話し合いまし

た。以前の協議会で紹介した「置きベン」の取り組み

は、商店街の事業として進めているとの報告がありま

した。

参加者からの主な意見 

（事例紹介）置きベン 

●サインのデザイン 

現在この地域に設置されている案内看板のサインは色々な方が設置しており、「色や形

がバラバラで分かりにくい」という話がありました。そのため、サインのデザインを統

一して、分かりやすいものにしていきます。 

・ややこしい道が多いので、観光客目線で考え

たい。 

・病院の場所などを聞かれることが多いので、

周辺の公共施設も載せてほしい。 

・シェアサイクルも始まったので、広域的な地

図も必要になるのでは？ 

・範囲を広げると時間がかかる。まずは足元か

ら、できる範囲で進めていったらどうか。 

・道明寺店天満宮の塀を使ってプロジェクションマッピングや、

映画の上映会をやってみたい。 

・イベントをするためにハード整備をするのではない。まずはハ

ード整備をして、それを利用してイベントをするべきである。

→ハード整備とソフト整備を両輪で進めていきたい。 


